

Okt/Nov 2016

Liebe Eltern!

Nach den alljährlichen Turbulenzen am Schuljahresbeginn haben sich die Wogen nun auch in der Kernzeit merklich geglättet. Nachdem nun wieder jeder weiß, wer wann kommt und geht, alle Listen auf dem neuesten Stand sind, können wir uns wieder voll und ganz den schönen Dingen des Lebens widmen.

Eifrig sammeln klein und groß **Herbstschätze in der Natur**, um damit unser „zweites Zuhause“ bunt-fröhlich zu schmücken. Tolle **Blätter-Bilder** sind schon entstanden, der Jahreszeitentisch leuchtet in den schönsten Herbstfarben und ein neuerlicher **Malwettbewerb** hat unsere kleinen Künstler wieder zu Höchstleistungen angespornt. Das Siegerbild und die glückliche Gewinnerin können auf unserer Homepage bewundert werden. Herzlichen Glückwunsch!

Neben unseren neuen Erstklässlern hat die Kernzeit auch noch sensationellen tierischen Zuwachs bekommen: vier afrikanische **Achat-Schnecken** bewohnen neuerdings unser liebevoll gestaltetes Terrarium. Noch sie es kleine Schneckenbabies, doch im Laufe der Zeit sollen sie sich zu mehr als handtellergrößen, imposanten Tieren auswachsen. Diese tolle Bereicherung wollen wir zum Anlass nehmen, uns in der nächsten Zeit, wenn der erste Herbst-(Sammel)-Rausch etwas verebbt ist, einmal intensiv sowohl „wissenschaftlich“ als auch künstlerisch mit diesen Weichtieren zu beschäftigen.

Eingeläutet wurde dieses neue Forschungs- und Bastelprojekt durch eine feierliche **Schneckentaufe** in der vergangenen Woche. Die Kids haben hierfür schon lange eifrig Namensvorschläge gesammelt – gar nicht so einfach, soll doch der jeweilige Name auch der Schneckenpersönlichkeit Rechnung tragen, und die ist bei einem maximal 2cm großen Tierchen, das zudem meist in seinem Häuschen schlummernd irgendwo gut versteckt herumliegt, gar nicht so leicht zu „erspüren“!

Auf alle Fälle sprudeln beim Thema Schnecken unsere Ideen mal wieder reichlich und alle freuen sich auf deren gemeinsame Umsetzung...

Ganz im Sinne der Partizipation und des Mottos „unsere Kerni soll noch schöner werden“ haben wir einen **freiwilligen Staubsauger-Dienst** der Kinder eingeführt, der mit großer Begeisterung angenommen wird. Für eine blitzblank gesaugte Kernzeit gibt es für den/die Putzwütige(n) einen Lutscher!

Ende Oktober naht auch schon wieder Halloween. Entgegen der vergangenen Jahre wollen wir in diesem Jahr jedoch keine Gruselparty veranstalten, sondern mit den Kindern ein gemütliches **Lagerfeuer mit Stockbrot-Backen und Wichtelspaziergang** machen. Wer hat Lust, den Wichtelschatz zu suchen, mit uns in die prasselnden Flammen zu schauen, um's Feuer zu tanzen und knuspriges Stockbrot zu genießen? Am Freitag, den 28.10. (letzter Schultag vor den Herbstferien) ist es soweit!

Anmeldeschluss: 21.10.; maximale Teilnehmerzahl: 14 Kinder;
Unkostenbeitrag: 2 Euro

Wichtig: Dieses neue Super-Event kann verständlicherweise nur bei trockener Witterung stattfinden – sonst kriegen wir Frauen das Feuer nicht an ☺ !!!